

2014年度

美園小学校区まちづくりの目標

みんなの笑顔があふれる美しいまち美園！

美園小学校区

まち協だより

発行：美園小学校区まちづくり協議会

平成26年度 まちづくり協議会総会開催しました！

平成26年6月26日久宝園集会所において、美園小学校区まちづくり協議会の総会を開催しました。



左は久宝園公園に設置した防災倉庫と
カセットガス発電機等購入整備した
防災用品です。

美園小学校区まちづくり協議会会長就任に当たって

高木 吉久

美園小学校区まちづくり協議会会長の指名をうけました高木でございます。まちづくり協議会も準備会を含めますと発足し早5年目になります。

しかし、私が地域の代表として、八尾市の諸団体の会議に参加しますと、その場でよく耳にすることが、福祉委員会とまち協と関わり方や、市は、福祉委員会をなくすためにまち協を創ったのではないか等です。

まだまだ、まち協というものが如何なるものか、地域の要職に就いている方々が、一部誤った考えをもっているのが現状です。

まち協と福祉委員会はどちらが上とか下とか比べるものではありません。まち協と福祉委員会は活動目的を異にする全く別団体であります。まち協の主幹は八尾市ですが、福祉委員会は民間団体の社会福祉協議会です。

そしてまち協は、八尾市長が勧める「地域分権」と言うもので、八尾市から200万円の交付を受け、「我々地域住民が、自分たちの地域のために、自分たちで行う政治」と考えられます。それが故規則、規律に強く拘束されるものであります。

片や福祉委員会は社協の下のボランティア団体です。ただ良く似た事業をすることから、お互いに協力することが、お互いの目的を果たすための力が倍増されるものと思います。言わば、まち協と福祉委員会とは、我々の体にたとえると右足と左足のようなものだと私は思います。

このまち協会長という大役を受け、不安も一杯で、その上、前会長は八尾市でも1番の素早い行動力をもつておられたものですから、その後任となるとかかるプレッシャーも大変なものを感じております。

皆様のお力をいただき、少しでも前会長に近づけるよう頑張る所存であります。どうか宜しくお願ひ致します。

平成26年度は、

安心・安全まちづくり事業、世代間交流事業、子育て支援事業

等推進し、防災用品のさらなる整備と、子どもの見守り活動等の充実を図ります。

美園小学校区まちづくり協議会の新役員のご紹介

準備会も含め、3期にわたり会長を務められた岡本宏之氏が退任され相談役となられました。下記に新役員をご紹介させて頂きます。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

相 談 役 岡 本 宏 之
会 長 高 木 吉 久
副 会 長 吉 田 昇 三
副 会 長 東 原 善 一
会 計 山 根 通 子

書 記 谷 元 久 雄
書 記 小 川 智 美
会 計 監 査 比 嘉 み ゆ き
会 計 監 査 白 川 良 明

(任期は平成27年3月迄)



ご存じですか？美園の戦争遺跡！

穴太交差点の北東角に、戦争遺跡を明示した銘板が取り付けられた石碑が建っています。その銘板には、次のことが記されています。

穴太の仮滑走路（大正飛行場の予備滑走路）跡

1938年（昭和13年）に開校した阪神飛行学校は、戦時色が強くなるにつれて大正飛行場（現八尾空港）として拡張されていきました。

現在、多くの府民が利用している府道八尾枚方線の一部、穴太の交差点から北東に新家東口付近までの約1500メートルは、当時大正飛行場の予備滑走路として建設されたものと言われています。まっすぐに伸びた道路は今もその面影を残しています。

戦後50周年にあたり、この銘板を設置します。

1996年（平成8年）3月 大阪府・八尾市

地 図 省 略

